



# ■ Sinopsis

## **Kepemimpinan dan Perilaku Organisasi**

**Penulis Buku : Prof. Dr. Badeni, M.A**

Buku ini membahas secara teoritis sejumlah aspek yang mempengaruhi perilaku yang dikelompokkan pada tiga aspek, yaitu aspek individu, aspek kelompok, dan aspek organisasi. Pemahaman mengenai hal itu dapat membantu pemimpin dalam mengambil tindakan dan berperilaku baik terhadap individu lain maupun organisasinya.

Selain itu, buku ini menjelaskan pula mengenai dasar-dasar kepemimpinan secara rinci yaitu dari hal yang mendasar mengenai kepemimpinan hingga manajemen konflik dalam organisasi. Kelemahan dari buku ini dibandingkan buku kepemimpinan lainnya ialah terdapat penulisan kata yang salah, penanda sub materi kurang teratur, serta terdapat beberapa penjelasan yang berlebihan pada beberapa materi.

Hal yang menonjol dalam buku ini adalah memfokuskan pada bagaimana pemimpin dapat mengambil keputusan dengan mengetahui perilaku individu atau karyawan dalam organisasinya.

Penjelasan dalam buku ini menggunakan bahasa Indonesia yang mudah dipahami pembaca. Terdapat juga kalimat penjelasan berbahasa asing serta terjemahannya. Materi dipaparkan dengan runtut dan juga disertai tabel yang membuat pembaca lebih dapat memahami, memperjelas, dan membandingkan suatu konsep atau teori dengan konsep lainnya.

Dalam Bab 12 dipaparkan mengenai asumsi dan nilai yang dipegang sebuah organisasi dalam menghadapi masalah-masalah dalam organisasi, yaitu budaya organisasi. Dalam bab ini penulis membahas mengenai dampak positif dan negatif dari budaya yang terdapat dalam organisasi. Adapun penulis buku ini ialah Prof. Dr. Badeni, M.A yang lahir pada tanggal 3 Juni 1957 di Jawa Tengah. Beliau merupakan seorang akademisi yang telah menulis beberapa buku yaitu Pengantar Ilmu Pembelajaran, Cooperative Learning dalam Konteks Pembelajaran IPS Sekolah Dasar, dan Bahan Ajar Kepemimpinan dan Perilaku Organisasi, menunjukkan beliau layak dalam menulis buku mengenai kepemimpinan dan perilaku organisasi. buku ini berhasil memadukan dua topik besar, yaitu kepemimpinan dan perilaku organisasi.

Buku ini ditulis oleh seorang akademisi yang telah mengajar selama 8 tahun, dalam waktu itu pula beliau telah menjadi peneliti dan fasilitator pelatihan peningkatan mutu serta pemakalah seminar bidang pendidikan IPS baik nasional dan internasional, wawasan beliau didapatkan dari pengalaman tersebut dituangkan dalam buku ini. Sehingga buku ini menawarkan kepada pembaca mahasiswa di segala tingkat, pengembang ilmu pengetahuan, dan para pemimpin mengenai perilaku organisasi dan kunci efektivitas kepemimpinan dalam organisasi.

**ACHMAD KOLBINUS, S.T., M.T., M.Sc.**  
**Serdik SPPK I T.A. 2024**  
**No. serdik 202409002002**

